

# 無限大 ∞

令和4年11月30日

大泉第一小学校

6年担任：松本・丸池

学年便り 第8号

## いざ、スクフェスの舞台へ！

寒いと感じる日が多くなってきましたが、子供たちは元気いっぱい学校生活を送っています。学校では、いよいよ来週末に迫ったスクフェスに向けて、学習に取り組む日々が続いています。小学校生活の約半分を、コロナ禍で他者との関わりを制限されて過ごしてきた子供たちにとって、このような行事は非常に貴重な機会だと感じています。みんなで一つのものを作り上げるために、一人一人が真剣に自分の課題に向き合い、周りのことを考え、取り組むことで、人として一回りも二回りも大きく成長することでしょう。私たち担任も、子供たちと共に悩み、支え、本番まで全力で駆け抜けたいと思っています。本番では、温かいご声援、よろしくお願いいたします。

いよいよ師走を迎えます。2学期もあっという間でしたが、もう6年生の三分の二を消化したことを思うと、あっという間に卒業を迎えることになるのでしょうか。だからこそ、一日一日を大切に、確実に成長を刻む12月にしていきたいです。学習の締めくくりもしっかり行って参ります。ご家庭での体調管理へのご協力を、より一層よろしくお願いいたします。

### ◆12月の学習予定 ※今後の状況により変更の可能性がございます。

国語	『鳥獣戯画』を読む・日本文化を発信しよう 狂言柿山伏・「柿山伏」について 冬の訪れ 書き初め練習	社会	平和で豊かな暮らしを目指して
算数	並べ方と組み合わせ方 データの調べ方	理科	てこのはたらき
音楽	豊かな表現を求めて	図工	芸術家のいす
家庭	思いを形に、生活に役立つ布製品	体育	走り幅跳び・ベースボール型ゲーム 病気の予防（保健）
外国語	Unit6 Let's think about our food.	道徳	生命の尊さ 感謝 国際理解、国際親善
総合	地域の防災について調べよう。表現を広げよう。		

※書き初め用紙代130円と、先日行いました理科の出前授業の費用750円を、教材費より購入いたしました。ご承知おきください。

